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 連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
 先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 

 

 日本共産党の藤野衆院議員と上越市議団は消費税

10％が強行された１日、あすとぴあ高田など上越市

内の３か所で街頭宣伝を行いました。 

 藤野衆院議員はまず、「消費税10％の強行は暮ら

しを壊し、経済をさらに冷え込ませる。この暴挙、

絶対に許すわけにはいかない。たたかいはこれから

だ。こともあろうに、日本の財界の皆さんは消費税

17％、25％まで言いだしている。こういう暴走にス

トップをかけるため、いまから消費税５％への減

税、消費税廃止への道を切り拓いていこう」と訴え

ました。 

 その上で藤野議員は、「大事なことは暮らしに希

望の持てる政策を一体でやっていくことだ。最低賃

金を少なくとも1000円に、そして1500円を目指して

いく。高すぎる国民保険税を半分に引き下げてい

く、学校給食を無償にしていく、高すぎる学費を半

額にしていく、こういう暮らしを応援する、子ども

たちの未来を応援する政策が同時に行われてこそ、

消費税の５％減税もさらなる力を発揮するのではな

いか。この政策、一緒に実現していきましょう」と

呼びかけました。 

 この日は、上越市議団の橋爪団長と平良木事務局

員（元市議）も同乗し、「この上越の地からも消費

税増税反対、大企業や富裕層からの税金を増やせ、

の声を上げましょう。無駄遣いをやめ、福祉、教育

の充実を」と訴えました。 

 演説を聴いてくださった市民の皆さんからは、大

きな拍手をいただきました。 
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報
告
会
で
は
主
に
９
月
決
算

議
会
で
の
論
戦
に
つ
い
て
紹
介

し
ま
す
。
市
民
の
皆
さ
ん
の
声

を
お
聴
き
す
る
時
間
を
多
く
と

り
ま
す
の
で
、
ご
参
加
、
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

市
議
会
総
務
常
任
委
員
会
は
８
日
、
市
内
28
区
の
地
域
協

議
会
の
代
表
と
意
見
交
換
会
を
行
い
ま
し
た
。 

 

全
体
会
で
意
見
交
換
会
の
意
義
や
流
れ
を
確
認
し
た
後
、

４
つ
の
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
、
そ
れ
ぞ
れ
の
地
域
協
議
会
の

現
状
や
課
題
、
そ
し
て
議
会
に
期
待
す
る
こ
と
を
出
し
て
も

ら
い
、
議
論
し
ま
し
た
。 

 

会
の
中
で
は
、
「
地
域
協
議
会
委
員
の
な
り
手
が
な
い
」

「
地
域
活
動
支
援
事
業
で
は
新
し
い
団
体
か
ら
の
申
請
が
な

か
な
か
出
て
こ
な
い
」
「
地
域
を
ま
と
め
て
い
く
の
が
難
し

い
」
な
ど
の
悩
み
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

そ
の
一
方
で
、
「
元
気
の
出
る
事
業
の
提
案
を
準
備
し
て

い
る
」
「
地
域
に
出
向
い
て
協
議
会
を
開
催
し
、
認
知
度
を

少
し
で
も
高
め
る
よ
う
努
力
し
て
い
る
」
な
ど
と
い
っ
た
経

験
も
出
さ
れ
、
積
極
的
な
活
動
を
進
め
て
い
く
方
向
性
も
示

さ
れ
ま
し
た
。 

 

議
会
に
対
し
て
は
、

「
協
議
会
の
形
や
ス
タ

イ
ル
に
ば
か
り
目
を
向

け
ず
、
ど
う
市
民
の
声

を
拾
お
う
と
し
て
い
る

か
に
着
目
し
て
ほ
し

い
」
「
も
っ
と
最
寄
り

の
地
域
協
議
会
に
出
か

け
て
、
傍
聴
し
て
も
ら

い
た
い
」
な
ど
の
声
が

出
て
い
ま
し
た
。 

 
こ
の
日
の
意
見
や
要

望
は
後
日
、
総
務
常
任

委
員
会
な
ど
で
整
理

し
、
検
討
さ
れ
る
予
定

で
す
。 

 


